

# Campaña de exiliados argentinos en defensa de los derechos humanos

por Ricardo GARCIA ORTEGA

El Comité de Solidaridad de Familiares de Presos y Desaparecidos por Razones Políticas en Argentina (COSAFAM) inició ayer una campaña pro respeto a los Derechos Humanos en su país.

Entre los principales objetivos de la campaña, informó en conferencia de prensa Susana de Miguez, del COSAFAM, se tienen: reunir 10 mil dólares para enviarlos a la Argentina para solidaridad con los familiares de presos y desaparecidos —que se cuantifican en más de 30 mil personas—, y recabar 50 mil firmas de apoyo, de los ciudadanos mexicanos, Pro-Defensa de los Derechos Humanos en su país.

La lista de solidaridad de los mexicanos será enviada a la Junta Militar Argentina, al Gobierno Mexicano, a las Naciones Unidas, a la Orga-

nización de Estados Americanos y a otros organismos internacionales, con el fin de que se respeten los derechos humanos de los argentinos y que el régimen de Videla respete el asilo otorgado por México, otorgando el salvoconducto a quienes quieran salir de la Argentina.

Señaló De Miguez que ante la situación de su país, donde cada vez más se agudiza la continua violación a los respetos humanos, habrá de mantenerse también una campaña permanente por la liberación del ex presidente argentino Héctor Cámpora, su hijo y Juan Abal Medina; de todos los presos políticos y gremiales; así como la derogación de la ley 22068 en Argentina, la cual legaliza la desaparición de los ciudadanos y los reduce a simples muertos, sin intermediar ninguna investigación.

Dentro de los fines inme-

diatos de la campaña, continuó Miguez, iniciada ayer con una misa de recordación a las Madres de la Plaza de Mayo de Argentina, se tiene el logro de una Navidad sin presos ni desaparecidos en su nación, por el respeto a los derechos humanos y al derecho de asilo que otorga el gobierno mexicano y concretar la solidaridad en forma material con una suma de 10 mil dólares para ser enviada a los familiares de presos y desaparecidos en Argentina.

A partir de ayer, los exiliados argentinos, sin distinción de ideología o tendencia política, a través del COSAFAM inició una acción unitaria pro defensa de los derechos humanos en Argentina y por la liberación de los presos por razones de índole política, solidaridad que habrá de culminar el 14 de diciembre con un acto masivo en la ciudad de México, finalizó De Miguez.